
Stv. Schulte teilt mit, dass Details zur Verpackungssteuer noch ausgearbeitet werden müssen. 
Daher solle die Verwaltung beauftragt werden, die Einführung einer Verpackungssteuer für die 
Gastronomie zu prüfen. 
 
Nach einer kurzen sich anschließenden kontrovers geführten Diskussion fasst der Rat der Stadt 
Bergneustadt folgenden 
 
Beschluss: 
 
Die Stadt Bergneustadt prüft die Einführung einer Verpackungssteuer auf Einwegverpackungen 
für den Verzehr vor Ort oder als To-Go Verpackungen. 


